
　　　　

●●●●第第第第５５５５回回回回（（（（平成平成平成平成２４２４２４２４年度年度年度年度））））定時総会定時総会定時総会定時総会

　物故者に対し、全員で黙祷を捧げ、ご冥福をお祈りしました。 ◆◆◆◆メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス（（（（PCPCPCPC・・・・携帯等携帯等携帯等携帯等））））登録登録登録登録のおのおのおのお願願願願いいいい

 ○ ○ ○ ○金子支部長金子支部長金子支部長金子支部長のごのごのごのご挨拶挨拶挨拶挨拶 　中部支部には、５月末日現在６８．２％の会員の方に

　・今日の総会には、過去最高の６３名の方に出席頂きました。 　アドレス登録を頂いています。

　・昨年４月より昨日までに１５名の新規会員をお迎えし、支部 　登録には、パソコンだけでなく、携帯電話のアドレスを

　　会員は１９６名の大所帯となりました。 　登録頂いている方もございます。

　・今年の目標は「全員が何かに１回以上は参加しよう」と言う 　会員への情報発信をペーパーレスに移行を目指しています。

　　「不参加０」目指します。皆様からもメンバーに声かけを 　理由はコスト削減とスピーディな情報発信です。

　　お願いします。 　会員の皆様には平等でなければなりません。

　・会社は、再生と成長の３カ年計画に取り組んでいます。 　このままでは、３割を超える方に情報が届きません。

　　株価も上昇し喜ばしいことです。我々が貢献できることは 　ご理解頂きまして、アドレスの登録を切にお願い致します。

　　「シャープ製品の購入」です。積極的に行いましょう。 　尚、７月１日現在登録されている方へ、登録のメール

　・今年の中部支部の方針は、「ペーパーレス」を進めます。 　アドレスに、一斉にテスト送信を致します。

　　ホームページの充実とメールの活用を行います。 　この支部だより到着時点で、メールを確認下さい。

　☆新会員のご紹介 　未着の方は、アドレスが登録されていないか、

 ○ ○ ○ ○議事審議議事審議議事審議議事審議 　又は、誤って登録されていると考えられます。

　　議長に会員番号4656吉住禎二さんを選出 　未着の方も、下記へご連絡をお願い致します。

 ★第一議案：平成24年度事業計画及び収支決算報告・ 　　≪登録先：シャープ社友会中部支部≫

　　監査報告があり、原案通り承認される。 　　　　　　　　　　　　EEEE----mail mail mail mail ： ： ： ： syayukaichubusyayukaichubusyayukaichubusyayukaichubu@@@@jeweljeweljeweljewel....ocnocnocnocn....nenenene....jp jp jp jp 

 ★第２議案：平成25年度事情計画及び収支予算 登録の際には、各地区長へもご連絡願います。

　☆中部支部の計画

　　①情報発信をペーパーレスに移行。年内を目標とする。 ◆◆◆◆各地区同好会各地区同好会各地区同好会各地区同好会へのへのへのへの登録登録登録登録おおおお願願願願いいいい

　　②会員の事業不参加０運動を地区長中心に努め、社友 　入会して楽しく、生き甲斐を感じる会を目指しています。

　　　会に入会して楽しい、生き甲斐を感じる活動を推進する。 　その為には、頭と体を使い、水平のお付き合いができる

　　③We Lave SHARP　の仕組みを構築する。 　各地区で開催の同好会の参加が最適です。

　☆支部全体事業活動 　参加したくても、各同好会はお世話役に登録要請しなければ、

　　４月：役員MTG　 　開催の案内は届きません。

　　５月：定時総会　支部ゴルフコンペ 　詳しくは、各お世話役にご連絡するか、地区長ご相談下さい。

　　７月：同好会世話役会　役員MTG ●PC●PC●PC●PC役員会開催結果役員会開催結果役員会開催結果役員会開催結果

　　９月：役員会　役員MTG 　５月２３日、PC役員会を開催し、中野捷美氏の顧問就任について

　１０月：旅行会 　賛成多数の結果となりました。それを受け、金子支部長より

　１１月：藤前干潟清掃社会貢献活動　役員MTG　支部ｺﾞﾙﾌ 　顧問就任のお願いを致しましたところ、快くお引き受け頂きました。

　　１月：新年懇談会　役員MTG

　　２月：役員会　                                                                                                             今泉今泉今泉今泉　　　　巖巖巖巖　　　　北陸北陸北陸北陸（（（（4790479047904790））））

　　　　「支部だより」は「窓」の配布時、発行する。 　当日は快晴に恵まれ、東海北陸道を走り、始めの見学地、白川郷に

　☆各地区事業、同好会活動計画 到着しました。昔の日本の暮しがそのまま残る合掌集落は、１１３棟

　　・各地区地区長より、計画案が発表されされました。 もの家々が立ち並ぶ村、ユネスコの世界文化遺産、その異次元の

　☆収支報告　　事業計画と合わせ原案通り承認されました。 世界に迷い込んだような幻想的な風景に大きな感動を覚えました。

 ★第３議案：役員改選 　その後、トンネルを幾つもくぐり抜け、山の清流に恵まれた高山に

　　・会則に基づき、役員改選されました。 入りました。昔ながらの街並みを散歩したり、伝統文化に触れたり、

　≪平成２５年度役員は、同封の中部支部会員名簿に登載≫ そしてお土産を買ったりしながら、大いに飛騨旅情を満喫致しました。

 ○ ○ ○ ○「「「「シャープシャープシャープシャープののののスマートフォンスマートフォンスマートフォンスマートフォンにににに触触触触れてみようれてみようれてみようれてみよう」」」」講演講演講演講演 昼食は、美人の湯として好評、抜群の眺望を誇るホテルでとりました。

　　・情報通信事業本部山口部長より、携帯ツールの変化と 春と秋にある高山祭で振舞われるお祭り料理の弁当は、大満足。

　　　市場情報のお話を頂く。 しばらく休憩したり、温泉入浴したり・・・。

　　・デモ機、ほぼ一人１台ご用意を頂き、説明を受けながら 　次に向かったのは、大橋コレクションと大鍾乳洞。そこには、世界の

　　　サポート頂き、触れに触りまくりました。 古美術品、銘石、古陶器などがあり、物珍しく見て回りました。

　　・アッと言う間の４５分間で、スマートフォンに変えても 鍾乳洞では、大自然のたゆまざる芸術によって築きあげられた地下

　　　使える自信がわきました。 宮殿に感動したものの、アップダウンがきつく、久しぶりに良い運動

　　　社員の皆様、ありがとうございます。 になりました。

      　 編集後記　　ご投稿頂き、誠にありがとうございます。 情報提供やご意見ご感想等どんどんお寄せ頂きますようお願いします。

               E-mail ： syayukaichubu@jewel.ocn.ne.jp       ＨＰアドレス ： http://www5.ocn.ne.jp/~chubu-09/

平成２５年７月

中部支部　編集員

平田・宮田・平馬

近 況 報 告近 況 報 告近 況 報 告近 況 報 告

中部支部中部支部中部支部中部支部だよりだよりだよりだより((((２４２４２４２４号号号号))))


